

## Lettre d'informations du groupe des élus de la gauche départementale



### Fibre optique : avis favorable, quelques réserves, beaucoup de vigilance

Le groupe de la gauche s'est exprimé en faveur du contrat prévoyant le déploiement de la fibre optique à l'ensemble des foyers du Département, à horizon 2023. Le marché a été confié à la société SFR. Si l'ambition affichée mérite d'être saluée, les points de vigilance seront nombreux, en particulier sur la tenue des délais annoncés, la priorisation du déploiement et les frais de mise en service facturés aux usagers.

[Lire la suite](#)



### Des moyens pour préparer l'avenir

Faisant écho aux ravages de l'austérité gouvernementale (2600 postes en moins cette année !), la droite départementale abonde dans le même sens en écrétant les dotations aux collèges publics, ou bien en lançant un audit sur les dépenses de personnel dont on devine à quelle fin il est destiné.

[Lire la suite](#)



### Une mission première : la solidarité

Dans un contexte de difficultés croissantes pour les plus fragiles, nous souhaitons que notre collectivité se recentre sur sa mission première : la solidarité. Les enjeux auxquels nous sommes confrontés doivent nous amener à cibler davantage nos actions envers celles et ceux qui nous ont confié mandat pour les défendre et les protéger.

[Lire la suite](#)

Groupe de la gauche départementale  
Hôtel du Département, 64 avenue  
Jean Biray, 64000 PAU ou 4 allée des  
platanes, 64100 BAYONNE  
05 59 46 51 75  
[groupedegauche64@gmail.com](mailto:groupedegauche64@gmail.com)



Cet email a été envoyé à {EMAIL}.  
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Gauche64.

[Se désinscrire](#)

Envoyé par



© 2018 Gauche64